



INFORMAN.id

Pembelajaran P5, Babinsa Koramil 09/Prambanan Berikan Wasbang Dan Kedisiplinan Siswa SMA N 1 Prambanan Klaten

Agung widodo - KLATEN.INFORMAN.ID

Feb 10, 2025 - 15:23



Pembelajaran P5, Babinsa Koramil 09/Prambanan Berikan Wasbang Dan Kedisiplinan Siswa SMA N 1 Prambanan Klaten

Klaten – Babinsa Koramil 09/Prambanan, memberikan wawasan kebangsaan dan karakter kedisiplinan kepada siswa-siswi di SMA N 1 Prambanan, Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten, (10/02/2025). Kegiatan ini merupakan bagian dari implementasi P5 (Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila), yang bertujuan untuk memperkuat karakter dan profil pelajar berdasarkan nilai-nilai Pancasila.

Sertu Imam Bonajar salah satu Babinsa Koramil 09/Prambanan saat ditemui mengungkapkan bahwa pemberian wawasan kebangsaan serta pembinaan kedisiplinan ini sangat penting dalam membentuk pribadi siswa yang memiliki semangat kebangsaan dan tanggung jawab terhadap bangsa.

“Pemberian wawasan kebangsaan dan kedisiplinan dapat membentuk pribadi yang kuat, tangguh, dan siap menghadapi tantangan zaman,” ujar Sertu Imam.

Lebih lanjut, Sertu Imam menjelaskan bahwa pembelajaran pada implementasi P5 ini menekankan pengembangan karakter, penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, serta solusi terhadap tantangan sosial yang dihadapi masyarakat.

“Dengan pembelajaran berbasis Pancasila, diharapkan siswa dapat memahami pentingnya solidaritas, toleransi, dan gotong royong, serta mampu menjadi pribadi yang bermanfaat bagi masyarakat,” tambahnya.

Dalam kegiatannya Babinsa, Sebagai bagian dari penanaman kedisiplinan, siswa-siswi SMA N 1 Prambanan mengikuti latihan Peraturan Baris-Berbaris (PBB). Kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan nilai-nilai kedisiplinan, kekompakan, serta tanggung jawab.

“Melalui latihan PBB ini, saya berharap siswa-siswi dapat memahami pentingnya kedisiplinan dalam setiap tindakan, baik di sekolah maupun di kehidupan sehari-hari,” terang Sertu Imam.

Sertu Imam Bonajar berharap bahwa dengan adanya kegiatan ini, siswa-siswi dapat mengembangkan kemampuan memecahkan masalah dan menciptakan perubahan positif di lingkungan sekitar mereka.

“P5 ini tidak hanya berfokus pada pengetahuan, tetapi juga pada penguatan karakter yang akan berguna untuk masa depan bangsa,” tutup Sertu Imam.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari para siswa dan guru, yang berharap program P5 dapat mencetak generasi muda yang tidak hanya cerdas, tetapi juga memiliki karakter yang kuat dan cinta tanah air. (Red)